

## **Machines et équipement agricoles**

En 1981, la région a importé du Canada des machines et de l'équipement agricoles d'une valeur de plus de 34 millions de dollars. Compte tenu des excellentes récoltes des dernières années et des répercussions néfastes que la cendre projetée par les éruptions du Mont Saint Helen ont eu sur l'équipement, il est fort probable que cette région aura grandement besoin de matériel nouveau au cours des prochaines années.

## **Équipement de pêche commerciale**

L'essor de 1978 et 1979 a été suivi d'une récession en 1980, mais cette situation ne devrait pas durer puisque l'industrie de la pêche (bateaux, conditionneurs et entreprises de mise en marché) s'adaptera à la limite des 320 km (200 milles) et aux possibilités que présente le poisson de fond. Seattle est le centre de l'industrie de la pêche pour l'Alaska ainsi que pour la région nord-ouest de la côte du Pacifique.

"Fish Expo", biennale qui se tient à Seattle, est la plus grande exposition de ce genre au monde. Il se tient en outre des salons régionaux ("ComFish Mart" et "Fishtec") qui offrent, chaque année, la possibilité de présenter du matériel pour navires ainsi que l'équipement de transformation.

## **Machines et équipement forestiers**

Malgré les retombées de la récession sur l'industrie forestière, la région nord-ouest de la côte du Pacifique considère toujours ce secteur comme une importante source d'emploi et de revenu. Compte tenu de la similitude de ressources et de terrain, cette région constitue un bon marché pour les produits canadiens.

Les deux principales expositions qui se tiennent à Eugène (exposition annuelle) et à Portland (à tous les quatre ans) attirent beaucoup de fabricants, de concessionnaires et de consommateurs.

## **Produits de construction**

Le Consulat général à Seattle a organisé, en 1979 et en 1980, deux foires de produits de construction, et a participé, en mars 1982, à la Pacific North West Construction Expo. Ces activités ont permis de découvrir un marché en pleine croissance et très réceptif face aux produits canadiens. Les foires locales qui se tiennent à Portland et à Seattle constituent également